

ハワイ研修旅行 4 日目

今日一日中、カルチャー、ファーム、マリンサイエンス、ネイチャーの各コースに分かれ、研修を行いました。

カルチャーコースはまず、ビショップ博物館にてクワイチャー作りをし、その後、プランテーションビレッジにてフルーツテイastingをしました。日系人の方の貴重なお話を伺うことができました。

ファームコースは、はじめにグリーンワールドコーヒーファームへ行った後、カフクファームに行きました。カフクファームでは、その農園で収穫されたオーガニック野菜をふんだんに使った昼食をとり、約1時間のグランドツアーに参加しました。

マリンサイエンスコースは、最初にシーライフパークにて研究所見学などをし、その後、ヘイケアポートハーバーにてバナナボート体験やシュノーケル実習をしました。美しいハワイの海で泳ぐことができ、大変喜んでいました。

ネイチャーコースはまずダイヤモンドヘッドを登り、そして、ワイメア溪谷にてトレッキングをしました。特にダイヤモンドヘッドの頂上からの景色は最高でした。

天候にも恵まれ、満足のいく研修ができました。

夕食は宿泊ホテル近くのアトランティスに行き、ステーキをいただきました。

研修旅行も残すところ2日となりました。明日の午前中は学校交流、午後はクラス別研修となります。



コース別研修 カルチャーコース



コース別研修 ファームコース



コース別研修 マリンサイエンスコース



コース別研修 ネイチャーコース



夕食 アトランティス